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Aos vinte e um dias do mês de Março de mil novecentos e oitenta 

e três, nesta cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reu

niões da Câmara Municipal, reuniu ordináriamente a mesma Câmara sob a Presirn-~ 

cia do Vereador em regime de permanência Sr. Eng'? José Arménio Sequeira Perei

ra e com a presença dos Vereadores Senhores Capitão Luís Antõnio Moreira Tava

res, Eng'? Vítor José Pedrosa da Silva, Sr. Manuel de Oliveira Paula Dias, Sr. 

Custódio das Neves Lopes Ramos e Sr. Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido distribuído 

por todos os membros o respectivo texto, foi dispen5ada a leitura da acta, de 

acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Em seguida, foi del iberado, por unanimidade, justificar a falta 

dada pelo Vereador Sr. Prof. Dr. Celso de Sousa Figueiredo Gomes. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, res

peitante ao dia dezoito do mês em curso, que apresenta um saldo de quarenta e 

cinco milhões trezentos e setenta e oito mil quatrocentos e sessenta e um escu 

dos e cinquenta centavos, em dinheiro, e trinta e oito milhões quatrocentos e 

cinquenta e oito mi 1 quinhentos e sessenta e três escudos, em documentos de 

despesa. 

MERCADO MANUEL FIRMINO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Na sequência 

da deI iberação tomada na reunião ordinária de 28 de Fevereiro, último, foi inJ 

ciada a arrematação da banca n'? 6 da placa M do Mercado Manuel Firmino, tendo 

a mesma sido atribuída à Sra. D. Maria Albina Pereira Mendonça, pela quantia de 

dez mil escudos. 

TURISMO: - Pelo Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares, foram ap~ 

sentados os segiuntes assuntos: 

Feira de Março: - Por proposta do Vereador Sr.Capitão Moreira T~ 

vares, foi dei iberado, por unanimidade, que a Feira de Março encerre impreteri

velmente, a 25 de Abril, a fim de se iniciar a transformação do Pavilhão Octogo

nal para a real ização da Feira do Livro, integrada nas Festas da Cidade. 

Publ icidade: - Face à carta de 17 do mês em curso, da Delegação 
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em Aveiro do Comércio do Porto, que aqui se da ~ ~mo transcrit~ foi deI iberadó, 

por unan i~i dade, conceder ãque Ie jorna 1 1/4 de página, para publ icidade nas p~ 

ginas especiais dedicadas ã Feira de Março. 

Limpeza da Cidade: - Tend o em vista a proximidade da E}eiç~o da 

Assembleia da Repúbl ica, foi del iberado, por unanimidade e por proposta do Ve

reador Sr. Capitão Moreira Tavares, sensibilizar todos os partidos políticos, 

no sentido de não se fazerem quaisquer inscrições ou pinturas nas paredes e mu 

ros da cidade, a fim de se manter a I impeza da mesma. 

CULTURA: - O Vereador Sr. Custódio Ramos apresentou os seguintes 

assuntos: 

Voto de Pesar: - No uso da palavra, aquele Vereador disse o se

guinte: 

"Tomamos conhecimento, através dos Org~os de Comunicação Social, 

que faleceu há dias o Grande Aveirense Dr. José Pereira Tavares que contava 96 

anos de idade, vividos quase totalmente nesta cidade. Trata-se de uma perda ii 

reparáve l , já que José Pereira Tavares, nascido em trinta de Janeiro de mil or 

tocentos e oitenta e sete em Pinheiro da Bemposta, foi um vulto do quadro de 

honra da cidade de Aveiro que, ciente disso, lhe atribuiu a Medalha de Prata da 

Cidade em trinta de Dezembro de mil novecentos e cinquenta e nove. Foi Profes

sor e Reitor do Liceu de Aveiro. Foi gramático e filólogo . Todos os portugu~s 

que frequentamos o ensino secundário nos últimos quarenta anos fomos seus alu

nos e a ele devemos um pouco a nossa formação 1 inguística. Jun~~s ~rá que o re

cordemos. Mas Aveiro, cidade e distrito, mais lhe deve pela copiosa produção 

voltada para a animação cultural . Assim, proponho que a Câmara Municipal de A

veiro del ibere lavrar em acta um voto de pesar pela morte deste ilustre avei

r ense ;" 

Esta proposta mereceu aprovaçao por unanimidade. 

Toponímia: - Na sequência da deI iberaç~o anterior, o Vereador Sr. 

Custódio Ramos propôs também que a Câmara Municipal deI ibere perpetuar o nome 

do Grande Aveirense Dr. José Pereira Tavares, atribuindo-o a uma Rua da Cid~ 

de Aveiro, em local que não desmereça um dos seus mais dignos e melhores filh os. 

Também esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Espectáculos: - Foi também 1ido e apreciado o ofício n~ 161/83, 

de 8 do mês em curso, do Teatro Estúdio de Arte Real ista, a propôr a real iz~~ 

nesta cidade, de um espectáculo intitulado "Rapsódia Vicentina", na noite do 

próximo dia 18 de Maio. 

Depois de breve troca de impressões, foi deI iberado, por unani

midade, considerar sem interesse o referido espectáculo, dado que a data coín

c i de com a real ização das Festas da Cidade. 
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Casa da Cultura das Caldas da - Foi lido o ofício n'? 65/ 

/83, da Casa de Cultura das Caldas da Rainh!~ a comunicar que vão real izar-se de 

9 a 12 de Junho, próximo, umas jornadas de reflexão subordinadas ao tema liA 

Acção Cultural e as Autarquias" pelo que propõem a participação da Câmara Muni

cipal de Aveiro. 

Foi deI iberado, por unanimidade, comunicar que esta Câmara Muni

cipal não está interessada em participar. 

Bibl ioteca Municipal - Publ icações: - Por proposta do Vereador 

Sr. Custódio Ramos e face à informação da Bibl ioteca, que aqui se dá como tran~ 

crita, foi deI i be r ado , por unanimidade, adqui rir as seguintes publ icações des

tinadas ã Bibl ioteca Municipal: A letra e o lei to r , Introdução ao estudo de no

vela camil iana, Diversidade e unidade em Fernando Pessoa, Técnicas de anál ise 

textual, Ouniverso do romance, Dicionário de termos I iterários, A morfologia do 

conto, Antologia comentada - Idade média - Século XVIII - século XIX, Como Nasceu 

Portugal, Os descobrimentos e a Economia Mundial - volumes - I, II e II J, Edi

torial S. Paulo - volumes - I e I I, Economia - Calouste Gulbenkian, O desenvol

vimento do Capital ismo em Portugal no Século XIX, Portugal na alvorada do sécu

lo XX, Dicionário de Sociologia e Manual de jogos educativos. 

Salão Cultural: - Presente uma carta de António Jose Souto Mar

ques, a sol icitar a cedência do Salão Cul tural para a real ização de uma exposi

ção de Poesia e Pintura e a sol icitar ainda um apoio monetário para a feitura 

de um catálogo alusivo àquela exposição. 

Foi de l i be rado , por unanimidade, autorizar a cedência do Salão, 

nos termos da deI iberação tomada na última reunião e indeferir o pedido de subsí 

dio tendo em vista que a Câmara não subsidia catálogos para exposições de inici 

ativa particular. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDiÇÃO DE TRABALHOS: - Foram presentes os 

seguintes autos de vistoria e medição de trabalhos, os quais por unanimidade, 

foi deI iberado autorizar o respectivo pagamento: 

-22a., 23a., 2~a. e 25a. situações da obra "Construção da Passa

gem Inferior da Forca l l 
, adjudicada ã Sociedade de Construções Amadeu Gaudêncio, 

das quantias de três milhões trezentos e noventa mil quinhentos e quarenta e 

sete escudos, seis milhões duzentos e sete mil setecentos e oito escudos, um 

milhão seiscentos e cinco mil cento e sessenta e oito escudos e um milhão qua

trocentos e oitenta e três mil quinhentos e vinte e sete escudos, respectivame~ 

te. 

-29a. situação da obra "Construção do Edifício-Torre do Núcleo 

Habitacional da Quinta do Canha", adjudicada ã Mesquita, Lda., da quantia total 
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de um milhão trinta e seis mi 1 novecentos ~C i n q u e n t a e sete ~cLdos e sessen

ta centavos. 

-la. situação e última da obra "Alargamento e Pavimentação do 

Arruamento de Acesso ã Mina, nas Agras do Norte freguesia de Esgueirai), adjud~ 

cada a Manuel de Jesus Mendes, da quantia total de um milhão setecentos e n~n 

ta e seis mil quinhentos e oitenta e sete escudos e cinquenta centavos. 

LICENÇAS DE OBRAS : - Foram presentes os seguintes processos de 

obras, acerca dos quai s foram tomadas as seguintes de] iberações: 

-N'? 326/71, de Manuel Branco de Oliveira, a requerer a revisão 

da del iberação municipal que indeferiu o seu processo em que apresenta projecto 

para a construção de uma moradia. 

Seguiu-se breve troca de impressões sobre o assunto, tendo sido 

de] iberado, por unanimidade, depois de lida a informação prestada pelo Gabine

te de Urbanização, que aqui se dá como transcrita, manter o indeferimento da 

pretensão formulada. 

-N'? 345/82, de Jaime Antunes Marcos, a sol icitar, em sequência 

do dei iberado na reunião de" 28 de Fevereiro, último, a redução a 50% da respe~ 

tiva taxa de urbanização. Após troca de impressões, foi del iberado, por unani

midade, indeferir o pedido formulado, mantendo-se, portanto, o valor já fixado 

para a referida taxa. 

-N'? 136/83, de João Baptista Pires Capão, a apresentar antepro

jecto para proceder ã construção de garagen s em três pisos, num lote sito na 

Avenida 25 de Abril. 

Foi também presente uma exposição de condóminos das Torres 2 e 

3 entre as quais se situa o referido terreno, a chamar a atenção para o facto 

de qualquer alteração às condições de arrematação do terreno emcau~a poder cons 

tituir prejuízo dos seus direitos. 

Foi del iberado, por unanimidade, ouvir os eventuais interessados, 

devendo o Sr. Chefe da Secretaria prestar uma informação sobre o assunto, a fim 

de posteriormente a Câmara se pronunciar. 

NDcLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - EDIFTcl0 I I - INSTALA

ç~O DE INFANTARIO: - Na s equê nc i a das várias del iberações tomadas acerca do em

bargo da obra de construção de um Infantário na Quinta do Canha, adjudicada a 

João Martins da Si lva, na reunião de 21 de Setembro de 1981 e face ã informação 

prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, que aqui se dá como transcrita, 

foi del iberado, por unanimidade, rescindir o contrato celebrado com O referido 

empreiteiro e autorizar-lhe o pagamento da quantia total de cento e oito mi 1 
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e novecentos escudos, respeitante aos depósitos de garantia deduzidos nos a~ 

n<;>s. 1 e 2· (18. 150$OOx2) e a i nda a 10% dos t raba Ihos não rea I i zados (72.600$00) . 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL EVENTUAL: - Face às participa

ções apresentadas pelos respectivos Encarregados, que aqui se dão como tran~ri 

tas, foi deI iberado, por unanimidade, admitir, como eventuais, os seguintes tr~ 

balhadores: SERVENTES - Martinho Araújo Dantas e Armando dos Santos; CANTONEIRO 

DE LIMPEZA - Agostinho Ribeiro Alves. 

ATRIBUiÇÃO DOS FOGOS DO EDIFTCfO-TORRE DA QUINTA DO CANHA: - Foi 

presente e apreciado o requerimento de Fernando António Durão Correia, concor

rente efectivo do concurso para atribuição de habitação no Edifício-Torre, a 

sol icitar autorização para poder entregar apenas cem mil escudos no acto da es

critura e os restantes noventa mi 1 escudos, em prestações mensais de dez mil 

escudos. 

Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais de Habit~ã~ 

que aqui se dá como transcrita, foi del iberado, por unanimidade, deferir aquela 

pr e t ensao . 

HABITAÇÃO - CRITtRIOS DE CLASSIFICAÇAO: - Na sequência da deI i

raçao tomada na reunião de 14 do mês em curso, que aprovou os critêrios de clas

sificação respeitantes às orientações internas e oficiosas seguidas pelos Ser

viços Municipais de Habitação, foi presente a informação n~ 11 daqueles Serviços, 

com a qual a Câmara concordou e que adita os seguintes critérios: "1- Dormir em 

sótãos ou anexos, servindo-se simultaneamente da habitação principal. t orien

tação oficiosa, no caso do concorrente apenas dormir no sótão ou anexo e este 

oferecer, em princípio, condições de habitabil idade, classificar como coabitação. 

Quando o sótão anexo não possuir requesitos habitacionais classificar como re

sidente em construção abarracada emprestada (se for caso disso) dando-lhe noen

tanto as infraestruturas da habitação principal. 2- Ascendentes - Legalmente to

do o processo é pontuado relativamente ao concorrente, pejo que no caso dos 

ascendentes se os mesmos não forem do próprio concorrente não deveriam, em prin

cípio, ter pontuação. t no entanto orientação oficiosa pontuar esta situação no 

caso de haver ascendentes do cônjugue a cargo do agregado famil íar." 

Foi ainda deliberado, nos termos da parte final da referida in

formação, que o hóspede sem serventia de cozinha nem possibil idade de cozinhar 

no quarto ou similiar, seja classificado em igualdade de circunstâncias ao que 

pode usufruir da condição referida em 2<;> lugar ou seja, classificJ-lo como re

sidente em construção abarracada. 

IDEM - ALTERAÇAO DOS LIMITES DE RENDIMENTOS: - No seguimento da 
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de] iberação tomada na reunião de 21 de Fevereiro , !lt imo , foi pr/"sdnte a lnb

maçao n? 10 dos Serviços Municipais de Habitação, que aqui se dá como transcri

ta, a propôr que os I imites má ximos de rendimentos mensais de habitação ao Agr~ 

pamento de Santiago sejam os constantes do aviso de abertura do respectivo con

cu rs o . 

Foi deliberado, por unanimidade, concordar. 

HABITAÇÃO - INQUfRITOS: - Na sequência da deliberação tomada na 

reunião de 28 de Fevereiro, último, a Câmara tomou conhecimento da ficha elabo

rada pelos Serviços Municipais de HaQitação, destinada ã real ização de inquéri

tos. 

Tendo em vista que a Câmara considerou nao ser este o modelo pr~ 

tendido, foi deI iberado, por unani midade, sol icitar aos referidos Serviços que 

elaborem novo modelo de inquérito normal izado, o qual deverá abranger toda a 

situação dos concorrentes. 

PUBLICAÇOES: - No seguimento da deI iberação tomada na reunião de 

7 do mês em curso, foi dei iberado, por unanimidade, nomear um júri constituído 

pelos Vereadores Srs. Capitão Moreira Tavares e Custõdio Ramos e pelo Sr. Chefe 

da Secretaria, o qual ficará encarregado de decidir quanto ã adjudicação dos I i 

vros "Aveiro - Notas Históricas" e "Discursos Parlamentares." 

AQUISiÇÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Foi 

I ido e apreciado um requerimento subscrito por Rui Alberto Sarrico Vieira e 

Fernando Jorge Vieira Micaelo, a sol icitarem a aquisição de um terreno com a 

area de cento e quarenta e sete metros quadrados, sito na Rua de S. Martinho da 

zona em epígrafe, destinado ao acesso às garagens existentes na cave do prédio 

onde habitam. 

Lida a informação prestada pelo Gabinete de Urbanização, que aqui 

se dá como transcrita e ouvida a expl icação dada pelo Vereador Sr. Eng? Sequeira 

Pereira, foi deI iberado, por unanimidade, indeferir o pedido formulado. 

ACESSO As GARAGENS: - O Vereador Sr. Eng ? Seque ira Pere ira cherou 

a atenção dos Serviços de Urbanização e Obras para o facto de que o acesso as 

garagens dos prédios se deve fazer a partir do interior dos prõprios prédios e 

não a pa rt i r da v i a púb I j ca , 

JUNTA DE FREGUESIA DE S. JACINTO: - A Câmara tomou conhecimento 

do ofício n? 50/83, de 28 de Fevereiro, último, da Junta de Freguesia em epígr~ 

fe, a chamar a atenção do estado de degradação em que se encontra aquela fregu~ 

sia, focando o aparecimento de restaurantes e barracas clandestinas que vão ap~ 

recendo sem quasiquer condições nem aspecto. 
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Depois de breve troca de i mp re s s o sobre o assun ~ Jf Oi delibe

rado, por ~nanimidade, remeter o referido ofTci aos Serviços de Fiscal izaç~o 

com vista a estes se ~eslocarem ~quela local idade para verificarem e providen
nao 

clarem no sentido de tontinuarem a subsistir cs factos aqui narrados. 

UTILIZAÇAO DOS AUTOCARROS PARA APOIO AS ACTIVIDADES CULTURAI~ _J 

DESPORTIVAS: - Foi I ida uma carta de 12 do m~s em curso, da Secç~o N~utica do 

Clube dos Gal itos, a sol icitar a cedência de um autocarro para a deslocaç~o ã 

regata Nacional de Fundo - Shel I, a levar a efeito no Porto no próximo dia 27. 

Foi deI iberado, por unanimidade, autorizar. 

TRANSITO: - Por proposta do Vereador Sr. Eng? Vítor Silva, foi 

deI iberado, por unanimidade, proceder a uma alteraç~o ao trânsito na Rua das 

Pombas, no sentido de: 

1. O trânsito fazer-se nos dois sentidos. 

2. Para quem circula em direcção ~ Rua Mário Sacramento, proibir 

a mudança de direcç~o ~ esquerda. 

3. Para quem circula na Rua M~rio Sacramento, vindo da variante 

(Sul-Norte) proibir a mudança de direcç50 ã esquerda. 

PUBLICIDADE: - Foi presente um requerimento da Firma Propaqa~s 

Belarte, SARL, do Porto, que aqui se dá como transcrito, a pedir autorização 

para poder colocar tabuletas de publ icidade nos candeeiros de iluminação pGbl j

ca da cidade de Aveiro. 

Depois de breve troca de impressões sobre o assunto e de I ida a 

informaç~o prestada pelo Gabinete de Urbanizaç~o do Município, foi deI iberado, 

por unanimidade , indeferir o pedido formulado, por razões de vária ordem, entre 

as quais foram referidas a falta de segurança dos postes de iluminaç~o pGbl ica 

e a afectaç~o da estética dos locais pGbl icos. 

SENHAS: - A Câmara deI iberou, por unanimidade, mandar procederã 

emissão dos seguintes recibos modelo 11 A: Mercado Manuel Firmino - Manutenção 

de volumes nos lugares de terrado, Série C - vinte mil recibos da taxa de dois 

escudos e cinquenta centavos, na côr beje. 

SUBsfDIOS: - Foi I ida e apreciada uma carta da Associação Portu

guesa de Horticultura, que aqui se dá corno transcrita, a sol icitar o apoio mon~ 

tário da Câmara destinado ã real ização do colóquio sobre a Produção da Batata, 

a levar a efeito no próximo mês de Maio. 

Depois de breve troca de impressões, foi deI iberado, por unanimi 

dade, comparticipar com a importincia de trinta mi 1 escudos. 
- Foi também 1 ido e apreciado o ofício n? 322/82/83, de 14 do 
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crito, a sol icitar a concessão de um subsídio d a comparticipar nos 

Campeonatos Nacionais de Juvenis, a real izar na pista da 01 iveirinha. 

Foi deI iberado, por unanimidade, que o pedido em causa seja ana 

1isado no âmbito da Comissão das Festas da Cidade. 

Presente também a carta n~ 24/83, de 1 do mes em curso,da Se~ 

ção Náutica do Clube dos Gal itos, a sol icitar uma comparticipação da Câmara, 

destinada aos Campeonatos Nacionais de Remo/83. 

Após troca de impressões sobre o assunto, foi deI iberado, por 

unanimidade, encarregar o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares de contactar a 

nova Direcção daquele Clube, com vista a saber qual o tipo de apoio que preten

dem. 

- A Câmara tomou ainda conhecimento de uma carta da Escola Secun 

dária n~ 2 de Aveiro, a sol icitar o contributo da Câmara para a deslocação a 

Bordéus de um grupo de alunos da referida Escola, viagem esta destinada ao de

senvolvimento das relações de intercâmbio e amizade entre alunos do mesmo nwel 

Escolar. 

Foi deliberado, por unanimidade, indeferi r o pedido formulado. 

- Acerca do assunto, o Vereador Sr. Custódio Ramos sugeriu que, 

futuramente, todos os pedidos de subsídios sejam canal izados atraves do Verea

dor responsável pelo pelouro respectivo. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇOES: - Por proposta do Vereador Sr. 

Capitão Moreira Tavares, foi deI iberado, por unanimidade, aumentar para dez mil 

escudos, a taxa respeitante ã util ização dos Pavilhões do Recinto de Feiras e 

Exposições, devendo as Entidades que sol icitarem os referidos Pavilhões assumir 

a responsabil idade de todos os danos causados. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - FISCAIS MUNICIPAIS: - Após troca de i~ 

pressoes, foi deI iberado, por unanimidade, integrar de novo nos Serviços de F~ 

cal ização do Município, a partir de 1 do próximo mês de Abril, o Fiscal Munici

pal de la. classe, José Evaristo Rodrigues de Almeida, o qual vinha prestando 

serviço nos Serviços de Turismo. 

CLUBE DO POVO DE ESGUEIRA - CONSTRUçAo DO PAVILHAo DESPORTIVO 

- JNAUGURAÇ~O: - O Vereador Sr. Eng~ Sequeira Pereira comunicou que a inaugura

ção do Pavilhão Desportivo de Esgueira teve lugar no passado dia 19 e prestou 

esclarecimentos acerca da forma como decorreu aquela cerimónia. 

EVOCAÇAo DA EXPOSIÇAo CENTENARIA DE 1882: - Foi deI iberado, por 

unanimidade, autorizar a cedência da sala da cave dos Serviços de Turismo, para 
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a real ização da palestra e projecção de Slides, para da Exposição 

"Cem Anos de Artes Plásticas." 

MUSEU MUNICIPAL: - Presente o Dr. Amaro Neves que,na qual idade 

de membro da Comissão da Exposição "Cem Anos de Artes Plásticas", sugeriu à C~ 

mara que fizesse um apelo aos Artistas que expuseram naquela Exposição, no se~ 

tido de os sensibil izar para oferecerem algumas Obras, as quais se destinariam 

ao arranque do futuro Museu Municipal. 

No uso da palavra , o Vereador Sr. Eng~ Sequeira Pereira disse 

achar muito louvável aquela ideia e, relativamente ao arranque do Museu,disse 

que o mesmo está dependente de local próprio para o efeito. 

O Vereador Sr. Custódio Ramos focou a necessidade de se arranj~ 

rem instalações provisórias para o arranque do referido Museu e propôs, para o 

efeito, a Sala da Cave do Turismo, onde se poder ão e xpôr as obras que porvent~ 

ra venham a ser oferecidas. 

Seguiu-se ainda prolongada troca de impressões sobre o assunto, 

tendo sido del iberado, por unanimidade, encarregar os Vereadores Srs. Custódio 

Ramos e Capitão Moreira Tavares, de estabelecerem os contactos necessários para 

o� e fe i to. 

PAGAMENTOS: - Foi deI iberado, por unanimidade, nos termos do n? 

4 do Art ? 105~ da Lei n~ 79/77, autorizar o pagamento dos documentos regista

dos com os n?s. 363, 365, 371, 373, 377,378,379,383,419,423, 449,455,463, 

464,471,473,500,507,515,516,519,526,527,536,540, 541, 543, 557, 560, 

561, 568, 574, 578, 588, 597, 606, 614, 627, 634, 636, 652 a 654, 660, 661,663, 

665, 671,678, 686, 687, 690, 693, 695, 696, 700, 701, 703 a 705, 708 a 710,713, 

718, 723 a 726, 730 a 733, 735, 746, 749, 751, 757, 759, 760, 765, 767, 769 , 

777 a 779, 781 a 783, 805, 810, 823, 824, 840, 841, 856, 857, 864, 896, 908 a 

910,919,942,999,1001,1005,1007,1072 a 1167, da quantia total de nove mi

lhões quinhentos e quatro mil seiscentos e dois escudos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi deI iberado, também por unanimid~ 

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos da disposição legal atrás men 

cionada, a fim de as respectivas de] iberações produzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

nião. 

Eram 17H30 minutos. 

Para con star e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu, c ~ , Chefe da Sec re ta r ia da Câmara Mun i Li p-a..l de 

Aveiro a subscrevo. .i
/' .---../",/ 


